

Nr. 290/J

1976 -04- 02

A n f r a g e

der Abgeordneten NEUMANN
und Genossen
an den Bundesminister für Bauten und Technik
betreffend Autobahnmaut für Wechsel und Pack

Seitens der Bundesregierung wurde in der letzten Zeit immer häufiger von einer Bemaunung der Autobahn-Paßübergänge Wechsel und Pack gesprochen. Für die Einhebung einer derartigen Maut könnte die Steiermark auf der Autobahn nur über Mautstrecken erreicht werden. Dadurch ergibt sich eine eklatante wirtschaftliche Benachteiligung. Sowohl der Fremdenverkehr als auch Industrie und Gewerbe müßten zwangsläufig in einen Kostennachteil geraten.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Bauten und Technik folgende

A n f r a g e :

- 1) Wie konkret sind die Pläne, die Autobahn-Paßübergänge Wechsel und Pack zu bemaunten?
- 2) Mit welchen Einnahmen rechnen Sie aus dieser Maut und wie hoch würde die Maut für die Kraftfahrzeuge bzw. Personen sein müssen?
- 3) Stehen Ihnen Berechnungen zur Verfügung, die über die Höhe der Belastung der steirischen Bevölkerung und der Wirtschaft durch eine Bemaunung der Südautobahn Wechsel und Pack Auskunft geben?
- 4) Wenn ja, wie lauten diese?

Wenn nein, werden Sie solche Berechnungen anstellen lassen?